



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

JURAMENTAN. El Licenciado Ernesto Altschul, Viceministro de Planificación, juramenta a representantes del Ministerio de Planificación ante el ISDEM, EDUCREDITO e ISRI. De iz-

quierda a derecha: Srita. Eileen Girón, Lic. Carlos Quintanilla Schmidt, Licda. Helena de Gutiérrez, Srta. Patricia Vidri, Lic. Víctor Orellana, Sra. Berta de Castillo y Lic. Altschul.

Reunión de Presidentes C.A. será el 7 de Agosto

El siete de agosto será la reunión de Presidentes Centroamericanos en Honduras, informó ayer el Lic. Alfredo Cristiani.

En ese evento, dijo, se luchará porque se aborde como tema principal, el problema salvadoreño y no el nicaraguense, como ha sido en las reuniones anteriores.

El Presidente de la República, Lic. Cristiani, al concluir los actos oficiales del 122 aniversario de fundación de la Policía Nacional, ofreció una improvi-

sada conferencia de prensa en las instalaciones de ese cuerpo de seguridad, enfatizando que la delegación nacional viajará a esta reunión, con el firme propósito de que se enfoque el problema salvadoreño en su verdadera magnitud y que igualmente se busquen soluciones reales y no de retórica.

Reuniones anteriores

En las reuniones anteriores, añadió,

—Pasa a la página 53—

Daño al ecosistema es de 10 mil millones de Cols.

Diez mil millones de colones es el daño al ecosistema salvadoreño, siendo nuestro país el más desforestado de América Latina, asegura la Fundación Ecológica Salvadoreña Activo 20-30.

Dicha entidad ecológica afirma que de no tomarse medidas urgentes,

que rescaten nuestro degradado medio ambiente, acarrearía graves e imprevisibles consecuencias a la población presente y futura de salvadoreños.

Lo más patético e impresionante es, de acuerdo con los ecólogos, descontaminar las aguas del

—Pasa a la página 70—



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

MEDICINA. Esposas de los Titulares de RREE, Sras. Julia Novoa de Pacas, derecha y Gladys Patricia de Valdivieso, entregan al hospital Bloom, medicinas donadas por el pueblo de Puerto Rico, para el menor Walter García, víctima del estallido de bomba en el mercado central. Recibe el director Dr. Luis Antonio Villatora.

Hoy en Santa Ana Seminario del BCR sobre Exportación

Hoy se realizará en Santa Ana el seminario "Presentación de la Guía del Exportador", a cargo de un grupo de expertos del Banco Central de Reserva.

La actividad, se dijo, es auspiciada por el BCR a través de su Departamento.

—Pasa a la página 38—

Consideran a Nicaragua el país más pobre de América

Ocho asociaciones agrícolas privadas, denunciaron las confiscaciones del gobierno sandinista como un acto vengativo, caprichoso y represivo, sin base legal,

dice un editorial de la Voz de América.

El editorial refleja los puntos de vista del gobierno de Estados Unidos.

—Pasa a la página 31—

'Plan de acción inmediata' en favor de los más pobres

Un "Plan de Acción Inmediata" de origen social ha puesto en marcha el Ministerio de Planificación, para proveer los servicios tradicionales del Estado a la gente

más pobre del país, informó ayer el Lic. Ernesto Altschul, Viceministro.

El plan, enfatizó, busca favorecer a los más

—Pasa a la página 38—

Mayoría de 773 acusados de violación fue absuelta

Un total de 773 jurados por delitos de violación se realizaron en los diferentes tribunales del país durante el período de 1976-1988.

Las estadísticas dadas a conocer por el Departamento de Criminología de la Fiscalía General de la República, reflejan

que el 73 por ciento de dichas vistas públicas o jurados, obtuvieron fallos absolutorios.

Únicamente, señalan las estadísticas, durante 1987 los veredictos condenatorios superaron en una cifra a los absolutorios, siendo los resulta-

—Pasa a la página 43—

Nació "muerta" Comisión de Diálogo, afirma el PDC

La Comisión Gubernamental de Diálogo del presidente Cristiani nació "muerta", porque no tiene representatividad ni claridad en las funciones que realizará, afirma un comunicado del Partido Demócrata Cristiano.

Respondiendo a decla-

raciones del Presidente de la República, añade que el querer que la Comisión comience de cero no es lo más acertado, pues es la "hora de la negociación".

La historia no pasa en balde, dice; ya se logró avanzar bastante en lo

—Pasa a la página 70—

En desventaja con divisas industriales en farmacia

Industriales de productos farmacéuticos señalan que el Departamento de Control de Cambios del Banco Central de Reserva está incumpliendo las disposiciones de la Junta Monetaria sobre la asignación de divisas de dicho banco para la compra de me-

dicamentos y de insumos para la fabricación de los mismos.

Indican que el mencionado departamento está excluyendo de la lista algunos de los insumos (la mayoría) que son indispensables para la producción de los medica-

—Pasa a la página 25—

Alza precios de leche y canasta básica discuten

El alza de la leche en polvo, y de los productos de la canasta básica originó en la sesión plenaria de la Asamblea Legislativa de ayer, discusiones entre los partidos.

Se presentó al pleno petición para que se llame a los titulares de Economía y de Agricultura, con objeto de conocer sobre el alza que ha sufrido

en estos días la leche en polvo y todos los productos de la canasta básica, como frijol, arroz, azúcar.

La diputada Milagro Azcúnaaga de Meléndez (PDC) recordó el compromiso que tiene el presidente, Lic. Alfredo Cristiani, con los pobres. A 36 días de la nueva administración, dijo, "la

—Pasa a la página 42—



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

CONGRESO DE SALUD. El Dr. Carlos Humberto Bonilla y la Dra. Miriam de Navarrete, Lic. Rolando Pérez Castillo y T.S. Gloria Armas, informan sobre los preparativos que se hacen en torno al Primer Congreso Centroamericano de Salud Reproductiva, que se celebrará en San Salvador de 24 al 28 de mes de julio en curso.



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

SHOW SORPRESA. Damas de la Asociación Pro Roper Hospital Benjamín Bloom, que procuran medicinas para niños con problemas de cáncer, invitan a la Gran Cena Bailable y Show Sorpresa, el viernes 14 en el Hotel El Salvador Sheraton. De izquierda a derecha: señoras Melba Sierra de Molina, Yolanda de Bettaglio y Lucy de Burgos.

AL CERRAR la edición

(Información en página 36)